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Стенограмма 
научно-практической конференции (круглый стол)  «Россия и ВТО: Повышение 
конкурентоспособности российских предприятий», 8 февраля 2013 года в ТПП РФ 

 

***** 

*00:03:10+ Чернышев Олег Анатольевич:  Коллеги, сейчас приветственное слово от 
Московской Торгово-Промышленной Палаты зачитает Кузьмин Сергей Александрович. 

*00:03:16+ Кузьмин Сергей Александрович: Я своими словами. Действительно, то, что 
вступили в ВТО, и мы уже в московской палате, региональных палатах перешли от 
обсуждения к практической работе для московских предприятий, прежде всего, 
промышленных предприятий, действительно,  повышение конкурентоспособности как на 
внутреннем, так и на внешнем рынке – это одна из задач. Это касается тех ожиданий, что 
придут сюда действительно производительность мощной и рекламной, бюджетной 
поддержкой своих государств. Поэтому мы должны сделать все, и мы в палате сейчас 
развернули такую работу прежде всего с нашими членами палаты. Консультируем 
предприятия по тем вопросам, которые их волнуют. Действительно сегодня вопрос очень 
серьезный  поэтому мы их собираем, и будем формировать по тематикам в соответствии 
проводить семинары для того чтобы вопросы были сняты в кратчайшие сроки. Надо 
действительно понимать, что определенные угрозы - они существуют, и прежде всего эта 
угроза состоит в том, что это незнание тех моментов, которые сегодня должны знать наши 
предприятия. И тот, в общем-то труд (практическое пособие «Право ВТО»), который 
сегодня показывался он действительно должен быть у каждого предприятия, которые 
сегодня работают в этих сложных условиях и будут работать. И мы понимаем, что эти 
показатели, которые сейчас 50% прежде всего, поставок включения импорта. Но я должен 
сказать, что такие цифры уже наступают и по иным направлениям, уже наши предприятия 
чувствуют определенную конкуренцию наших партнеров других стран, и мы в Палате 
будем принимать необходимые меры, для того, чтобы проводить, прежде всего, 
просветительскую работу с нашими членами. Я хочу сказать, что то, что сегодня проводит 
Торгово-Промышленная Палата Российской Федерации эту конференцию - это для всех 
нас значимое событие, потому что мы можем эту работу уже разворачивать на местах, 
дойти до каждого предприятия. Я еще хочу сказать еще, уже заканчивая приветственное 
слово, что такие конференции должны проводиться чаще, должны собирать людей. И в 
этом плане у нас есть все инструменты для того, чтобы снять те вопросы,  которые будут 
появляться не только со стороны, в общем-то, государства, но для того чтобы государство 
принимало правильные решения, мы должны наладить обратную связь. Прежде всего, от 
конкретных предприятий, те проблемы, которые будут у них возникать они должны 
доноситься до наших руководителей страны. Спасибо большое. 

[00:06:16+ Воронин Геннадий Петрович: Спасибо большое. У меня к Вам маленький 
вопрос. Вчера в общественной палате прозвучала такая информация. Я не ожидал, честно 
говоря. Что московские власти закрыли программу «Московское качество». Пожалуйста.  

*00:06:33+ Кузьмин Сергей Александрович: Её не закрыли. Она на сегодняшний день в 
стадии, скажем так, перестройки. Возникли некие действительно проблемы. Мы считаем, 
что такая программа в Палате должна существовать. Она, Вы знаете, велась достаточное 



 

 

2 

количество времени и те вопросы, которые мы действительно ставили перед этой 
программой, не всегда решались. Программа «Московское качество» давала 
предприятиям Москвы, прежде всего, стимул достигать определенных результатов, и 
победители, как участники конкурса этой программы, как Вы знаете, они всегда получали 
необходимую поддержку со стороны Правительства Москвы для того, чтобы стремиться к 
улучшению своей конкурентоспособности. 

*00:07:17+ Воронин Геннадий Петрович: Кто палки, значит, вставил в колеса? 

*00:07:20+ Кузьмин Сергей Александрович: Ну, пока у нас, Вы знаете, в Палате идет 
перестройка небольшая, поэтому есть определенные проблемы, которые в этом году 
будут решены.  

*00:07:30+ Воронин Геннадий Петрович: Я прошу Вас, там, тщательнее. 

*00:07:34+ Кузьмин Сергей Александрович: Дополнительная информация. С этого года 
будет издаваться журнал «Экспорт и импорт». Запускается такой проект. И, в общем-то, 
Палата принимала участие в подготовке определенных рекомендаций для того, чтобы эти 
журналы были. Сейчас назначен главный редактор этих журналов. Первый пилотный 
выпуск, он будет в ближайшее время. И будут эти журналы издаваться ежемесячно. 
Поэтому надо это учесть в своей работе, и, в общем-то, вносить свои те проблемы. Я 
думаю, по результатам этой Конференции соответствующая информация будет дана в 
этих журналах, и мы будем активно работать для того, чтобы промышленные 
предприятия получали необходимую информацию о развитии экспорта, и соответственно, 
о тех угрозах, которые могут существовать у них. 

*00:08:25+ Воронин Геннадий Петрович: Спасибо. 

***** 

 


